



Se plantan pobladores de Cochoapa en la Cámara de Diputados; exigen una carretera

Pobladores na' savi del municipio de Cochoapa el Grande, región Montaña, instalaron un plantón frente la Cámara de Diputados, en Ciudad de México, para exigir la pavimentación de la carretera principal que los comunica.

Los pobladores inconformes, que son representantes de unas 25 localidades cuyos caminos conectan con la carretera principal, que va de Los Puentes de Igualita-San Juan Puerto Montaña-San Miguel Amoltepec-Cochoapa el Grande, llegaron por la madrugada del miércoles a Ciudad de México.

El tramo que hace falta de pavimentar es el que va de Tierra Blanquita a la cabecera municipal de Cochoapa el Grande, con nueve kilómetros para su conclusión.

Vía mensaje en Facebook, el poblador Celso Santiago Cayetano dijo que la carretera principal hacia Cochoapa El Grande es de 46 kilómetros, que se inició hace 15 años y sigue sin terminarse.

Por la tarde-noche, Celso Santiago informó que se reunieron con diputados para presentar su petición, entre ellos, el diputado federal por el distrito 5, con sede en Tlapa, Gerardo Olivares Mejía.

Para este jueves se reunirán con representantes de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transporte (SICT), así como con el titular del Instituto Nacional de Pueblos Indígenas (INPI), Adelfo Regino Montes.

Dijo que los manifestantes acordaron permanecer en el Congreso hasta que les den una solución, por lo que pernoctarán en las aceras. (Carmen González Benicio / Tlapa).

<https://suracapulco.mx/impreso/2/se-plantan-pobladores-de-cochoapa-en-la-camara-de-diputados-exigen-una-carretera/>